XXX ANIVERSARIO DE LA A. F. ESTRELLA Y GUÕA

miércoles, 16 de junio de 2010 Modificado el domingo, 27 de junio de 2010

XXX ANIVERSARIO DE ESTRELLA Y GUÕA

La

A. F. Estrella y GuÃ-a cumple en este año 2010 tres décadas desde su fundación. En 1980 nace esta agrupación, intentando cubrir el vacÃ-o folklórico que existÃ-a en GuÃ-a, antiguos componentes de las ya desaparecidas A. F. Tirma Guiense y A. F. Princesa Guayarmina pusieron su veteranÃ-a, mientras que un colectivo de jóvenes amantes de nuestras tradiciones, daban nuevos brÃ-os a esta asociación. El Ayuntamiento de GuÃ-a le otorgó, por unanimidad del Pleno, la Medalla de Plata de la Ciudad.

XXX ANIVERSARIO DE LA A. F. ESTRELLA Y GUÕA

El Ayuntamiento de GuÃ-a le otorgó, por unanimidad del Pleno, la Medalla de Plata de la Ciudad.

La A. F. Estrella y GuÃ-a cumple en este año 2010 tres décadas desde su fundación. En 1980 nace esta agrupación, intentando cubrir el vacÃ-o folklórico que existÃ-a en GuÃ-a, antiguos componentes de las ya desaparecidas A. F. Tirma Guiense y A. F. Princesa Guayarmina pusieron su veteranÃ-a, mientras que un colectivo de jóvenes amantes de nuestras tradiciones, daban nuevos brÃ-os a esta asociación.

Hoy, cuándo miramos hacia atras vemos la repercución que Estrella y GuÃ-a ha tenido en nuestro municipio, pues se podrÃ-an contar por cientos, las personas que durante estos años ha aportado lo más importante al grupo, su trabajo y su amor por el legado que nos dejaron nuestro mayores.

Ver información completa en INFONORTE El Ayuntamiento de GuÃ-a le otorga, por unanimidad del Pleno, la Medalla de Plata de la Ciudad.

Leer más ...